

まいつるパート II

令和5年度 No.5 校長室だより

通算No.23 (R5. 6. 6)

霧島市立国分小学校長

☆PTA総会のあいさつにかえて☆

5月12日に予定していたPTA総会については、紙面での決議となったため、学校の概要や今年度の学校経営方針等の説明を皆様の前で直接お伝えすることができませんでした。そこで、少し遅くなりましたが、特に重要な点等についてお伝えしたいと思います。以前配布した資料や学校HPにある**グランドデザイン**や**共通実践事項**と一緒に読んでいただくと幸いです。

1 教育目標等

「胸を張って堂々と生きる」の教育目標のもと、学校経営の基本方針を定め、目指す学校像・子ども像・教師像、そして校訓の具現化のために教職員が一丸となって頑張っていきたいと思えます。

特に今年は、JRCの態度目標である「**気づき、考え、実行する**」を教育活動の根底に置き、合言葉を「**みんなで楽しく学び合い、気づき、考え、実行する国分っ子**」として取り組んでいきたいと思えます。

また、一人一人の人権を大事にするとともに、持続可能な社会の実現を目指す「SDGs」の意識をもって教育活動を推進したいと思っています。



2 重点共通実践事項について

学校と家庭で、これだけは実践していこうということで、新たに「**重点共通実践事項**」を設定しました。内容については学校職員やPTA評議員会でご意見をいただき、最終的に決定しています。家庭での具体的な取組としましては、①**家庭学習時間**の確保、②**睡眠時間**の確保（メディア利用時間の家庭内約束の設定、読書環境の充実）、③できるだけ**8時までの登校**、④**歯の健康管理と治療率アップ**、⑤家庭内の**あいさつ**の励行、⑥**親子で触れ合う時間**をもつ。特に**親子読書の推進**、⑦**学級PTAへの積極的な参加**、などになります。学期ごとに保護者代表によるアンケート調査も行いますのでよろしくお願いいたします。（詳細は配布資料等をご覧ください。）

3 今年度の特記事項(今後のことなど)

コロナウイルスが5類に移行したことで、教育活動をさらに充実させていきたいと考えていますが、今回のコロナ禍で培った工夫や改善等を考慮した教育活動を展開することを大事にしていきたいと考えています。



・ 手洗いやうがい、換気など、**基本的な感染症対策**は継続するものの、**マスク着用**については、**任意（個人の裁量）**とします。（基礎疾患があったり、周囲に感染者がいて不安があったりする場合などは着用を推奨します。）なお、給食時の黙食や座席配置等については、今後の様子を見ながら徐々に緩和していきたいと考えています。

・ **遠足や修学旅行等**は、感染症対策を行いながら、従来通り実施していきます。

・ **秋季大運動会**につきましては、これまでの反省を生かし、昨年度と同じように**昼（午前中）までの開催**を考えていましたが、諸般の事情により昼を挟んだ短時間での大会運営になりそうです。最終決定ではありませんが、その場合の課題（駐車や食事のスペース確保の問題等）やその解決方法は充分考えておきたいと思えます。ただ、どちらにせよ短時間でも充実した競技や演技ができるようこの3年間で取り組んできた成果を発揮することで、短いながらも充実した内容にしたいと考えています。

・ 今後、虫歯予防のための「**フッ化物洗口**」を安全面に考慮しながら実施していきます。（準備や洗口練習、流れの確認等の関係で、正式な開始は2学期からになるかもしれません。）

・ 来年度が**創立150周年**に当たるため、PTAの組織の中に「**創立150周年記念事業作業部会**」を設置し、記念事業の内容決定や事業の企画・運営等を行っていきます。作業部会やPTA役員から協力依頼等がありましたら、積極的なご協力をよろしくお願いいたします。

・ 5・6年生が参加予定の市の**水泳記録会**や**陸上記録会**はコロナ前の運営に近づける形で実施するとのことですが、競技内容の見直し等を含めて、熱中症対策等、できるだけ短時間での開催を計画しているとのこと。

・ **霧島国分夏祭り**は久しぶりに（7/15～16に）実施されるとのこと。5年生や6年生が参加することになると思えます。保護者の皆さんの協力もよろしくお願いいたします。なお、学校近くで開催される**ふるさと祭り**も（8/9～10に）実施されるとのこと。